



Guayaquil, 11 de diciembre, 2014

Boletín de Prensa Nro. 589

Senplades y Setep presentaron en Guayaquil la Estrategia para Erradicar la Pobreza

La ciudad de Guayaquil conoció este jueves los alcances y retos planteados por la Estrategia Nacional para la Igualdad y la Erradicación de la Pobreza (Eniep), en un acto público organizado por la Secretaría Nacional de Planificación y Desarrollo (Senplades) y la Secretaría Técnica para la Erradicación de la Pobreza (Setep). Este documento contiene la hoja de ruta que el Gobierno se ha planteado para desterrar la pobreza extrema con acciones concretas hacia 2017.

Pabel Muñoz, secretario nacional de Planificación y Desarrollo, señaló que el país está en condiciones de erradicar la pobreza gracias a los logros alcanzados en los últimos ocho años. "Para erradicar la pobreza tenemos que hablar de redistribución, atacar los problemas de raíz y profundizar el cambio de las relaciones de poder", dijo.

Una demostración de este cambio en las relaciones de poder está en el énfasis que el Gobierno ha puesto en la obra pública. "Muchos preguntan cuánta inversión más vamos a hacer para erradicar la pobreza. Pero esa no es la principal preocupación sino que si hoy tenemos la mayor inversión pública de América Latina, cómo la mejoramos y utilizamos, cómo hacemos que el mismo dólar rinda más", dijo.

Es aquí en donde los Gobiernos Autónomos Descentralizados (GAD) juegan un papel determinante. "Es fundamental que la ciudadanía exija que sus gobiernos locales trabajen en la misma dirección y garanticen los derechos que por competencias constitucionales están asignados, como el agua potable y el alcantarillado", indicó.

En ese mismo sentido se expresó Rolando Panchana, gobernador del Guayas, para quien la Eniep requiere de un compromiso nacional. "Si los municipios y las juntas parroquiales no se empoderan de esta Estrategia Nacional no vamos a conseguir lo planteado. No podemos hablar de erradicar la pobreza sino empezamos por servicios básicos. Es clave hablar el mismo lenguaje en beneficio de los ciudadanos", sentenció.

Para Ana María Larrea, secretaria técnica para la Erradicación de la Pobreza, la creación de una estrategia como la Eniep constituye un hito en el camino para transformar el país. "La implementación de la estrategia es un nuevo paso para radicalizar el proceso de la Revolución Ciudadana, para pasar de la redistribución de la riqueza a la construcción de un nuevo sistema económico, popular y solidario, que nos permita producir distribuyendo y distribuir produciendo", señaló.

En el panel organizado en el lanzamiento de la Eniep también intervino Cecilia Vaca, ministra coordinadora de Desarrollo Social, quien puso énfasis en las estrategias sociales que complementan la Estrategia presentada en el Puerto Principal, como el aseguramiento universal. "La seguridad social es uno de los elementos más





importantes para generar equidad (...) Estamos recuperando al trabajo no remunerado como parte productiva de la sociedad".

Al final del evento, las autoridades presentes, encabezadas por Pabel Muñoz y Ana María Larrea, realizaron una entrega simbólica de la Estrategia a representantes de la ciudadanía: María Belén Candado, Gloria Guerrero Escobar, Gladys Rojas, Mercedes España, Ángel Batioja y Javier Murillo.

Para mayor información:
Dirección de Comunicación
Telf. (02) 3978900 ext. 2818 / 2819
www.planificación.gob.ec